## Grußwort

Am 31. Mai und 1. Juni 2025 ist es wieder so weit: Das Stuttgarter Kinder- und Familienfestival geht in die 21. Runde und verwandelt das Herz unserer Stadt in einen Ort voller Spiel, Kreativität, Freude und gelebter Gemeinschaft. Das Kinder- und Familienfestival ist längst zu einer festen Größe im Veranstaltungskalender unserer Stadt geworden. Es bringt Menschen aller Generationen zusammen, lädt zum Mitmachen, Entdecken und Staunen ein und zeigt, wie bunt, kreativ und lebendig unsere Stadt ist. Ob Spielparcours, Bastelaktionen oder Experimente – zusammen mit ihren Eltern können sich die Kinder unterschiedlichen Herausforderungen stellen. Neben Spiel und Spaß steht das Miteinander im Vordergrund: zusammen mit Freunden und Familie Zeit zu verbringen. Die vielfältigen Bewegungsangebote bieten die ideale Gelegenheit dafür.

Veranstaltungen wie diese sind wichtig, denn sie fördern schon bei den Jüngsten das Gemeinschaftsgefühl, schaffen spielerische Lernräume und unterstützen eine gesunde, kreative Entwicklung. Deshalb übernehme ich auch in diesem Jahr mit großer Freude – gemeinsam mit der Präsidentin des Landtags Baden-Württemberg – die Schirmherrschaft für das Kinder- und Familienfestival 2025.

Ich danke allen Organisatorinnen und Organisatoren, den vielen Helferinnen und Helfern, den zahlreichen Vereinen, Initiativen und Partnern, die mit ihrem Engagement diesen Tag möglich machen. Ihr Einsatz zeigt, wie stark unser Zusammenhalt in Stuttgart ist – eine Stadt, in der Familien willkommen sind und Kinder im Mittelpunkt stehen.

Lassen Sie uns gemeinsam feiern, spielen, staunen und genießen. Ich wünsche allen großen und kleinen Besucherinnen und Besuchern ein wunderschönes Festival, viele fröhliche Momente und eine unvergessliche Zeit!

Dr. Frank Nopper

Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Stuttgart